

ACTA DEL PLENO DEL CONSEJO SOCIAL DE LA UNIVERSIDAD DE BURGOS DE 22 DE DICIEMBRE DE 2015

Asistentes: D. Rafael Miranda Robredo (Presidente), D. Julián Alonso García, D. Evelio Angulo Álvarez, D. Cristian Antón Martín, D. Miguel Ángel Benavente de Castro, D. Antonio Corbí Echevarrieta, D. Jesús del Cura Revilla, D^a Lina Berta Domínguez Ordóñez, D. Simón Echavarría Martínez, D. José María García-Moreno Gonzalo, D. Francisco González García, D. Octavio Granado Martínez, D. José Antonio López López, D. Gonzalo López Recio, D. Roberto Martín Castrillo, D. Jesús M^a Moradillo de la Hija, D. Alfonso Murillo Villar, D. José Luis Peña Alonso, D^a Mariola Rilova de la Hera, D^a Margarita Sánchez Revilla, D. José Ramón Torralbo Estrada, D. Javier Vicente Domingo y D. Tomás Prieto Álvarez (Secretario del Consejo Social).

Excusan su asistencia, D. Luis Abril Pérez, D^a Enma Antolín Granet, D. Antonio Miguel Méndez Pozo y D. Miguel Patón Sánchez-Herrera.

En la Sala de Juntas del Rectorado de la Universidad de Burgos, siendo las 11:30 horas del día 22 de Diciembre de 2015, se reúnen los arriba referidos bajo la presidencia de D. Rafael Miranda Robredo, al objeto de celebrar sesión plenaria del Consejo Social.

El Orden del día de la reunión constaba de los siguientes puntos:

1. *Toma de posesión de nuevos miembros.*
2. *Aprobación del acta de la sesión anterior.*
3. *Informe del Presidente.*
4. *Resolución del procedimiento de revisión de oficio del acuerdo adoptado con la modificación de la RPT del PAS de la Universidad de Burgos.*
5. *Aprobación del presupuesto del Consejo Social.*
6. *Ruegos y preguntas.*

PRIMERO: Tomán posesión D^a Margarita Sánchez Revilla y D. Jesús María Moradillo de la Hija en representación de la central sindical de CCOO en sustitución de dos de sus miembros.

SEGUNDO: Queda aprobada, por asentimiento, el acta del pasado 8 de octubre de 2015, añadiendo al segundo párrafo del punto primero lo siguiente, a sugerencia de D. Jesús del Cura: "por lo que ruega que si se ausenta alguien se refleje en el acta."

TERCERO: En cuanto al informe del Presidente, da cuenta de que está a punto de cumplir los 8 años de mandato por lo que es probable que no presida el próximo Pleno.

Informa que se han celebrado reuniones de la Comisión Económica y de Comisión de Relaciones con la Sociedad.

El Gerente da cuenta de la aprobación de tres modificaciones presupuestarias: la MC 7/2015, la MC 8/2015 y la MC 9/2015. La primera relativa a una insuficiencia de crédito provocado por la necesidad de registrar y patentar diversos símbolos de la Universidad; la segunda, debida a la incorporación de crédito para el pago de la parte

correspondiente a la paga extraordinaria de 2012 no percibida; y la tercera, derivada de unas transferencias de crédito de unas partidas a otras dentro del capítulo 1 de personal.

Toma la palabra el secretario del Consejo Social para dar cuenta de la celebración de la Comisión de Relaciones con la Sociedad donde se resolvieron los premios del Consejo Social, y se acordó convocar los V Premios, siempre que se cuente con la financiación.

CUARTO: En cuanto a la resolución del procedimiento de revisión de oficio del acuerdo adoptado con la modificación de la RPT del PAS de la Universidad de Burgos, se declara nulo por unanimidad.

QUINTO: En cuanto a la aprobación del presupuesto del Consejo Social, el Secretario da cuenta de su contenido, igual básicamente al del año anterior, suprimiendo la partida que estaba prevista para la financiación del libro de la Jornadas de los Consejos Sociales; queda aprobado por unanimidad.

SEXTO: En ruegos y preguntas, D. Antonio Corbí, Presidente de la Comisión de Personal, sugiere que conste en acta el agradecimiento a Roberto Gómez por la labor desempeñado estos años en el seno de la Comisión y del Consejo. El secretario da cuenta del problema de salud que impide la asistencia de D. Miguel Patón.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 11:50 hs. en el lugar y fecha indicados.

El Secretario



D. Tomás Prieto Álvarez

VºBº del Presidente



D. Rafael Miranda Robredo